



BOUSSAC. Deux chorales ont chanté pour le Téléthon

Les chorales « Au fil des chants » de Baraqueville et « Bulles d'air » de Quins ont interprété leurs répertoires et uni leurs voix pour la bonne cause lors du concert donné au profit du Téléthon tout récemment en l'église de Boussac. Ce fut un bel après-midi musical sous le signe du partage, de la convivialité et de la solidarité. « Au fil des chants » remercie chaleureusement tous les spectateurs pour leur générosité. Les fonds recueillis sont entièrement reversés à l'AFM-Téléthon.